

Fecha 31.10.2008	Sección Opinión	Página PP
----------------------------	---------------------------	---------------------



El asalto a la razón

Carlos Marín

La vuelta del profesor

Francisco Mejía publica en estas páginas que el profesor René Bejarano prepara su regreso a la política en calidad de líder del *Movimiento Nacional por la Esperanza*, en un acto masivo que tendrá lugar en el Monumento a la Revolución el próximo 30 de noviembre.

La reaparición del Segundo de Andrés Manuel López Obrador desatará puritanos "¡Dios mío!", a causa de los *videoescándalos* que protagonizó con Carlos Ahumada.

Gritarán: "¡Al ladrón, al ladrón!", pese a que Bejarano salió de la cárcel exonerado.

Pocos recordarán que se comprobó que no se quedó con ningún billete de los que se le vio embolsarse, pues el dinero fue para las campañas del PRD en el DF.

Fundador de Izquierda Democrática Nacional (la mayor corriente de la *pejista*, encinista y ebrardista Izquierda Unida), legó el liderazgo a su esposa, Dolores Padierna.

A ver si vuelto a la palestra pública siguen renegando de él sus ex correligionarios, algunos poderosos, muchos de los cuales le deben sus carreras políticas.

cmarin@milenio.com

